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あいあいスポーツクラブたらぎ「陸上」（代表：湯上 深さん、指導

者：寺田 健太郎さん、佐々木邦人さん）は、同クラブの中でも、最

大人員を誇る人気クラブです。 現在６６名が入部していますが、常時

４０名位が参加しています。特に小学生の参加者が多いのが特徴で、

いまだに会員が増え続けているそうです。何故でしょうか？  多良木

小学校４年生の冨田彩悠（さゆ）さんは「友達に誘われて参加しまし

た。リレーとか楽しく、足がもっと速くなりたいです」と、理由を話して

くれました。「口コミで広まるだけでなく、実際練習を重ねると、運動

会などで良い結果が出せているから」と湯上さんも話されていました。 

また、将来有望な選手もいるそうで、ますます活動が活発になるといい

ですね。 

「女子バレー部

も凄いけど、私

達も凄いぞ！」と

いうことで、多

良木中学校女子

テ ニ ス 部（監

督：江口泰寛先

生、２ 年 生 １ ０

名、１ 年 生 １ ２

名）にお邪魔し

ました。先月の

１１月３日「錦ふ

るさと祭り 中

学生ソフトテニ

ス大会」にて、

１０校１８チームが参加しましたが、その中で見事団体優勝を飾りまし

た。優勝したのはここ何年もなく、久しぶりの快挙に部員をはじめ、保

護者の方も大変喜ばれたようです。キャプテンの椎葉千尋さん（２年

生）は「初優勝でとてもうれしかったです。これからの練習も、他チー

ムに追い越されないよう、真面目に取り組みたいです。目標は中体連優

勝！」と答えてくれました。江口監督も「とび抜けた子はいない分、

チームワークで勝てたのでしょう。精神面が課題だったが、徐々に克服

されてきたのかな」と、教え子の成長を喜んでおられました。 

      にこにこ大作戦に参加して  
                  此垣内 菜奈さん 多良木高校（あさぎり町岡原） 

お年寄りの方からアドバイスをもらったり、優しく接してくださり、とても

楽しい時間を過ごす事ができました。また、自分が知らなかった事を知

る事ができました。この交流会は２５年間続いているという事でこれから

も続いていってほしいし、参加する事ができてとても良かったです。 

 多良木町内の６・３会

（溝辺 仁さん６区の３老

人会長）が多良木高校福

祉教養コース（右田えり

子教諭）の３年生と交流

会を行いました。この交

流会は同校が２５年前から

「にこにこふれあい大作

戦」として毎年実施して

いるもので、今年は同会

と一緒にグラウンドゴルフ

と郷土料理班の２班に別れてふれあいを体験しました。グラウンドゴル

フはあいにくの天候だったため室内専用のスティックとボールを使って

同町民体育館で行われましたが、いつもと勝手が違うのか、６・３会の

方も悪戦苦闘されているよ

うでした。 

 郷土料理は「まぜご飯と

白和えとつぼん汁」の３種

類の料理を作りました。 

 会食のとき皆さん美味し

いと大変満足の様子でし

た。溝辺会長は「孫はいる

けど同居していないので楽

しく会話ができて嬉しかっ

た。こんな素晴らしい生徒が将来、福祉の場で活躍してくれたら良いで

すね」と笑顔で話して下さいました。 
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 多良木町の黒肥地小学校ＯＢで、（株）丸大

水産の田龍隆則代表取締役が「ようこそ、先輩

講演会」で参加した５・６年生、同級生、保護

者（約７０名）に、小学生の頃から現在までの

人生経験を話されました。現在、大分県を中心

に福岡、熊本県に、水産物販売と飲食店を計１

４店舗経営されてますが、講演では「小学生の

頃は勉強は大嫌いだったが、鳥と魚を捕ることは、誰にも負けたことが

なかった。人は経験と体験することで知恵が付いてくる。皆さんは一生

懸命に勉強して東大に行って下さい」と励まされていました。また、保

護者に対して「その為には子どもの躾が大事。甘やかしたら駄目」と熱

く語っておられました。ま

た、社長に成る為には「１＋１

＝２では駄目、１＋１＝４に成る

ように人の倍、努力、苦労を

して、耐え抜いた人だけが人

を使える社長に成れる」と苦

労話しを熱弁されていまし

た。講演後は同級生、先

生、保護者との懇親会で、

夜遅くまで賑ったようです。 

黒肥地小学校 

 １２月１２日に多良木町黒肥地の

黒肥地保育園で餅つきが行われ

ました。黒肥地保育園の行事の

中でも人気のある行事で、今回で

２９回目だそうです。 

 主任の鍋田まゆ先生は「インフ

ルエンザなど心配していたんです

が、無事に行えたのでよかったで

す。昔ながらの杵と臼で餅つきな

ので子ども達も楽しんでやってい

ます。来年は、餅米作りからやり

たいと思っています」と話してくれ

ました。 

 参加した藏本寧々ちゃんは「お

餅をついたり、丸めたりするのが

楽しかった。お家でもやってみた 

 いです。」と笑顔で答えてくれました。 

◎ １０月初め頃に居なくなる。 

猫の名前＝テル オス（８歳位） 

性格＝おとなしい。  

体格＝体の割には顔が小さい。 

心当たりの方はご連絡ください。 

田代 純さん （４２）３０１４ 

きく組２４名 

風
邪
に
も
負
け
ず
元
気
い
っ
ぱ
い
の
き
く
組
さ
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 多良木町ボラ

ンティアわか草

育成協議会（斉

藤哲男会長）の

メンバーが多良

木町在住の高齢

者（７５歳以上）

の方に年賀状を

送ろうと、１２月１

９日に多良木町

研修センターに

集まりました。 

 集まったメン

バーの皆さんが、一生懸命年賀状の制作を行い約３００枚の年賀状を完

成させました。黒肥地小学校の５年生ノ源嶋泰崇君は「一枚一枚心を

込めて作りました。見てくれた人がどんな表情になるのか楽しみです」

と話してくれました。年賀状制作が終わった後は、集まったメンバーで

クリスマス会をされました。 

ホークスグッズの一例 

多良木町多良木 

瀬尾 苺実
せ お  ま い み

ちゃん（４歳１１カ月） 

   凛太
り ん た

くん （２歳） 

父：瀬尾 佳隆さん、母：祥美さん 

子どもへのメッセージ 

ふたり仲良く、たくさん遊んで元気に育ってね。 

 元気いっぱいで個性豊かな

子ども達です。発表会も近い

ので頑張って練習しています。 

   宮原 明美 先生 

   西 真寿美 先生 


